
REQUERIMENTO
Nº655 /2006

“Solicita informações ao Executivo”. 

Senhor Presidente,

Considerando que Vereadora esteve visitando as regionais  
da Costa Sul e observou que não consta carro para a fiscalização, dificultando assim o  
trabalho.

É que:

A Vereadora infra-assinada nos termos regimentais em vigor, REQUER 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) Qual a previsão para estar mandando mais carros para a fiscalização na Costa Sul ?
b) Qual o motivo que não tem computador nas regionais se no começo da gestão constava?
c) Qual a previsão para estar colocando computador nas regionais?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 29 de setembro de 2006. 

Solange Rodrigues de Araújo Ramos
“Solange Maresias”

Vereadora
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